Liebe Bantamfreunde,

Die Situation um das Ausstellungswesen im BDRG ist angesichts der Gefahr durch die Verbreitung der aviären Influenza für Geflügel als sehr schwierig und unübersichtlich anzusehen.

Für unsere geplante Bantamschau in Frankenberg-Rengershausen gibt es Hürden und Rahmenbedingungen die aus Sicht des Vorstandes und der Ausstellungsleitung in vielerlei Hinsicht eine Durchführung einer Bundesweiten HSS als nicht umsetzbar darstellen und nicht verantwortbar sind. Auf Grund eines Ausbruchs im Landkreis im Vorjahr in Frankenau, der furchtbare Spuren in Zuchten Bundesweit hinterlassen hat, ist das zuständige Veterinäramt richtigerweise sehr vorsichtig und verantwortungsvoll bei der Genehmigung einer Schau. Es würde die Möglichkeit geben alle Tiere mit einem negativem virologischem Befund, einer Vorratesierung, Eingangskontrolle und des Verbotes von Bestandsbewegungen (Verkauf, Zukauf, Schauen) 21 Tage vor und nach der Schau zu präsentieren. Diese Hürden sind nicht verantwortungsvoll zu nehmen. Die Bereitschaft unter diesen Voraussetzungen die Tiere zur Schau zu bringen ist in der Breite nicht vorhanden. Auch ist für die AL keine Planungssicherheit gegeben, da auch eine Absage durch die Änderung der Infektionslage jederzeit eintreten kann. Die Hauptverantwortung haben wir zur Gesunderhaltung unserer Bantam. Das Risiko, dass trotz aller Vorkehrungen dennoch ein Fall auftreten würde, hätte weitreichende und furchtbare Konsequenzen für die deutsche Bantamzucht, die man sich nicht ausmalen möchte.

Bei aller Vorfreude und Hoffnung unsere Tiere auch in diesem Jahr wieder vergleichen zu können, haben sich der Vorstand des Bantam-Klub in Abstimmung mit der AL in Frankenberg um Harald Mütze in einer Online-Konferenz am 06.08.2023 schweren Herzens für eine Absage der 64. Deutschen Bantamschau entscheiden müssen.

Dennoch wollen wir nach Alternativen suchen und dieses Wochenende bereits dazu nutzen. Es wird in Frankenberg die Jahreshauptversammlung, eine live- Besprechung/ Bewertung von eingesendeten Bildern der Ausstellungstiere, eine Sonderpräsentation anlässlich "50 Jahre Bantam silberhalsig" und natürlich soll das gemeinsame nicht zu kurz kommen. Ein Ausflug und gemeinsame Zeit für Gespräche sollen das gemeinsame Wochenende abrunden. Die Anreise ist für Freitag, den 10. November am frühen Nachmittag geplant, die JHV am Sonntagvormittag. Der detaillierte Ablauf wird im Rundschreiben noch veröffentlicht.

Bantamfreunde, kommt nach Frankenberg und füllt das Wochenende mit Leben. Es wird Neues, Fachliches und Gemütliches geben.

Die Ausstellungsleitung und die Vorstandschaft des Bantam-Klub